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Temos condições de investir e estamos fazendo, diz Cida
Notícias (Antigas)
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A governadora Cida Borghetti afirmou nesta quinta-feira (26), durante  encontro com prefeitos do
Sudoeste, em Francisco Beltrão, que sua gestão  tem a possibilidade de atender as demandas dos
municípios, porque  recebeu o governo com contas em dia e recursos em caixa.

A governadora Cida Borghetti afirmou nesta quinta-feira (26), durante  encontro com prefeitos do
Sudoeste, em Francisco Beltrão, que sua  gestão tem a possibilidade de atender as demandas dos
municípios, porque  recebeu o governo com contas em dia e recursos em caixa.
  "Recebi o governo com uma situação extraordinária, diferente de  outros estados. Por isso, temos a
possibilidade de investir nos  municípios e é o que estamos fazendo, sempre priorizando as pessoas
que  vivem em cada um deles", afirmou. Ela afirmou que conversa com todos os setores da
sociedade para  acompanhar e responder as demandas. "Queremos imprimir uma gestão  eficiente.
O Paraná não pode parar", declarou.
  No encontro, a governadora autorizou licitações de obras e de compras  de equipamentos e
assinou novos convênios com 26 municípios da região. O  investimento nestas cidades somam
aproximadamente R$ 35 milhões. Cida também autorizou a licitação para a obra de construção de
uma  nova estrutura para o 21º Batalhão da Polícia Militar, com sede em  Francisco Beltrão, e fez a
entrega formal de cinco viaturas policiais. O  investimento na estrutura do BPM será de R$ 3,1
milhões.
  O presidente da Assembleia legislativa, deputado Ademar Traiano,  ressaltou os investimentos
feitos no Sudoeste nos últimos anos. "A  região recebeu cerca de R$ 600 milhões para obras de
infraestrutura e  para a saúde, educação, segurança e outras áreas importantes para a  população.
O atendimento ao Sudoeste continua", disse ele.
  MELHORIAS - Francisco Beltrão recebe R$ 10 milhões  para a construção de uma nova rodoviária.
"A atual rodoviária tem cerca  de 40 anos, está no centro da cidade e já cumpriu sua missão", disse
o  prefeito Cleber Fontana. "Com a nova estrutura poderemos contar com  linhas de ônibus, que
hoje não entram na cidade. A população aumentou e é  preciso atender a necessidade de mais
conforto e melhores serviços",  afirmou.
  Para Saudade do Iguaçu o Estado são duas liberações de recursos, uma  de R$ 1,9 milhão para
pavimentação e mais R$ 250 mil para compra de um  micro-ônibus, informou o prefeito Mauro Cesar
Censi. "Vamos asfaltar o  bairro Nova Vida 2, uma obra importante para qualidade de vida dos 
moradores e desenvolvimentismo do município. O bairro será 100%  asfaltado e com calçadas. O
município, segundo ele, já teve mais de R$ 2 milhões a fundo  perdido do Estado. "Isso é essencial
e demonstra a sensibilidade dos  governantes em relação aos pequenos municípios", afirmou o
prefeito.  "Nossa cidade tem quase 95% de pavimentação e agora vamos aumentar esse  índice,
graças ao apoio do Governo do Estado", disse Censi.
  PRESENÇAS - Participaram do evento o secretário do  Meio Ambiente e Recursos Hídricos,
Antonio Carlos Bonetti; os deputados  federais Valdir Rossoni e Osmar Serraglio; os deputados
estaduais Paulo  Litro e Wilmar Reichembach; e o delegado-geral da Polícia Civil, Naylor  de Lima.
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